

Vœux de l'Association du Sporting Club Albigeois
Jeudi 7 janvier 2016

Mesdames, Messieurs, Chers Amis,

En ce début d'année 2016, j'aimerais tout d'abord vous souhaiter une très cordiale bienvenue dans cette Maison des Sports, où nous aimons accueillir celles et ceux qui aiment le Rugby, et qui savent que cette maison est la leur, pour ne pas encore dire, la nôtre.

Soyez donc, toutes et tous, les bienvenus au siège de l'Association du Sporting Club Albigeois, véritable centre de l'union d'hommes et de femmes épris d'une même passion, le Rugby.

La présence ce soir, de personnalités, d'élus, de partenaires et de mécènes, de représentants de clubs et de médias, est unanimement appréciée comme un soutien à notre projet, un encouragement à poursuivre nos actions, et une preuve de l'affection que vous nous portez.

Notre souhait le plus cher est que nous puissions être ensemble le plus souvent possible pour affirmer notre solidarité en privilégiant la convivialité.

Vous comprendrez que j'ai à cœur de saluer ce soir la présence à cette cérémonie des Vœux de

- Madame Stéphanie GUIRAUD-CHAUMEIL, Maire d'Albi,
- Monsieur Michel FRANQUES, son premier adjoint en charge des sports,
- Messieurs Christian CORTEY, André HENKINET et Gilles COMBES, représentant le Comité Midi-Pyrénées de Rugby,
- Monsieur André LAUR, Président du Comité du Tarn de Rugby,
- Monsieur Michel MARCOUL, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif du Tarn,
- Monsieur Christian FABRE, Représentant les Médaillés Sportifs du Tarn,
- Monsieur Alain ROUMEGOUX, Vice-Président de notre SASP, accompagné par Monsieur Jean-Jacques VEYRAC, le Directeur,
- Monsieur Raynal BRUNED, Président du Comité d'Animation,

En ce début d'année 2016, permettez-moi de formuler le vœu que l'on puisse continuer à dialoguer et à faire évoluer notre Association pour la rendre encore plus performante.

Je sais qu'il est parfois difficile d'imaginer le changement, mais aujourd'hui plus que jamais, il faut oser, oser se dire que l'on peut évoluer, oser se dire que l'on peut partager les responsabilités et se les répartir.

Nous allons donc nous atteler avec enthousiasme à ces nombreux et formidables défis qui nous attendent pour 2016.

Volontairement, je n'en citerais que 2.

Premier défi :

Je veux bien entendu parler de ce magnifique évènement que devrait nous confier la FFR, à savoir, l'organisation des phases finales des Championnats de France de Rugby à 7.

L'année dernière, l'Association du Sporting Club Albigeois c'était vu confier 2 évènements majeurs.

Le premier, les Pavois du Tarn.

Le second, les 1/2 finales de la poule A des Championnats d'Europe des U18.

Les 2 furent une totale réussite.

Je ne parlerais pas des résultats sportifs, mais de toute l'organisation, l'accueil, les réceptions, l'intendance, la sécurité, l'animation.

L'Association a su à ces occasions montrer son savoir-faire.

Et quel plaisir de recevoir des mails de remerciements de la part du Comité du Tarn, du Comité Midi Pyrénées, de la Fédération Roumaine et Italienne, mais également de Rugby Europe.

Cette manifestation sera une très belle promotion pour le Rugby à 7, à moins de 2 mois des Jeux Olympiques, et certainement une superbe fête comme seuls les joueurs de Seven savent faire.

Ce Championnat se tiendra le 25 et 26 juin, accueillera plus de 1 600 participants, avec 80 équipes dont 16 de clubs Elite, 32 clubs de Fédéral et 32 clubs Territoriaux.

N'oublions pas que notre équipe Espoirs est Vice-Championne de France, et que nous souhaitons gravir une marche de plus.

Souhaitons que l'Association du Sporting Club Albigeois puisse obtenir cette organisation.

Je voudrais remercier le Comité Midi-Pyrénées de Rugby, pour nous avoir proposé de nous porter candidat.

Et encore merci à Madame le Maire et à son Premier Adjoint pour tout le soutien technique qu'ils nous apportent.

Deuxième Défi :

Notre nouveau Tournoi International réservé aux U14.

Et qui aura certainement pour nom : L'OVAL BEE

Nous attendons encore aujourd'hui certaines confirmations, mais sans problèmes de dernières minutes, 8 clubs étrangers ont déjà donnés leur accord.

2 Argentins, 1 Sud-Africains, 2 Gallois, 1 Irlandais, 1 Anglais, 1 Ecosais.

Nous attendons les inscriptions des clubs Français.

Ce tournoi se déroulera le week-end du 11 et 12 juin.

Sans oublier également la 3^{ième} édition de notre Tournoi de l'Albigeois, réservé aux U6, U8, U10 et U12.

Notre Association doit avoir une politique de grands événements. Faisons en sorte que cette volonté soit partagée par tous, les collectivités locales et territoriales, le monde économique, mais également et surtout les licenciés, éducateurs, entraîneurs, membres élus ou cooptés, parents, sans oublier les bénévoles.

Je compte sur vous, nous comptons sur vous, sans votre adhésion, sans vos actions, l'Association ne pourra pas réussir dans l'ambition qui est la sienne, qui doit être la vôtre, d'avoir le maximum de cohérence et d'unité pour mener à bien notre politique de développement.

Justement, faisons tous le vœu de cette Cohérence et de cette Unité.

Cohérence, en tirant les leçons des erreurs, de toutes les erreurs du passé.

Unité, en jouant la carte de l'apaisement.

Le club a connu des moments difficiles, mais c'est avec courage et grâce à la mobilisation de tous, qu'une réconciliation sera possible. Ayons pour 2016, la volonté de travailler tous ensemble.

Maintenant, puisque c'est la cérémonie des vœux et que j'ai commencé à en formuler quelques-uns, je vais compléter de manière un peu plus exhaustive :

- Pour notre Ecole de Rugby, qu'elle puisse trouver et licencier de nouveaux Educateurs et Encadrants,

Et qu'elle continue à nous faire plaisir en portant l'esprit Jaune et Noir sur tous les terrains.

- Pour nos Minimes Féminines, qu'elles partagent un peu les victoires, et qu'elles continuent surtout à se faire plaisir,

- Pour nos Cadets, qu'ils nous montrent autant de volonté et d'envie qu'en 2015, les résultats ne se feront pas attendre,

- Pour nos Crabos et nos Espoirs, une fin de Championnats pleine de belles choses, et une pensée particulière pour ceux qui iront chercher une qualification,

- Pour nos Séniors Féminines, qu'elles ne lâchent rien, l'arrivée d'un manager leur fera énormément de bien,

Que 2016 vous apporte une excellente santé et l'énergie nécessaires à la conduite de vos actions.

Que cette nouvelle année vous donne envie de mener des projets ambitieux et novateurs dans tous les domaines.

Je vous souhaite à vous toutes et à vous tous, qui aimez notre club, une très bonne et très heureuse année 2016.

Continuons à défendre les intérêts et les valeurs du Sporting Club Albigeois.

Encore merci de votre confiance.

Excellente Année à Toutes et à Tous.

Gérard MARIOU

Président de l'Association du Sporting Club Albigeois